

Holguín valora distribución de productos agropecuarios en primera semana de abril

- Última actualización: Domingo, 04 Abril 2021 13:02

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 1013

Este cuatro de abril se retoma la reunión de análisis para la distribución de productos agropecuarios en el municipio de Holguín, con la presencia Juan Domínguez Pérez - miembro del Buró Provincial del Partido-, y presidida por como Rigoberto Rivero Durán - funcionario que atiende los Programas Agroalimentarios por el Gobierno Provincial, así como del delegado de la Agricultura Vladimir Ricardo Estrada.



Se analizan temas como la próxima distribución de papa, la que iniciará con la llegada del tren procedente del Occidente del país, y su arribo a Holguín programado para el martes seis.

Las más de 400 toneladas de papa en programa serán distribuidas en 36 mercados. Este suministro llegará paulatinamente a todos los municipios holguineros.

Holguín valora distribución de productos agropecuarios en primera semana de abril

- Última actualización: Domingo, 04 Abril 2021 13:02

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 1013



Se explicó que este tubérculo será distribuido de forma organizada, a tres libras por consumidor, al precio de tres pesos, y que para evitar aglomeraciones se llamará por bodegas para que algún representante del núcleo sea quien las compre, igual procedimiento que con los productos de primera necesidad acercados a la comunidad.

Respecto a la distribución de productos agropecuarios, se informó que se avanza, pero que se puede lograr mayor nivel, y sobre todo con un suministro más equitativo en todas las unidades, además mayor estabilidad.

Se observó una mayor presencia de viandas, frutas y hortalizas, como ejemplo, en Holguín se supera en 0.2 la cota de febrero, con la llegada a una per cápita de 20.4 libras.

Preocupa que no se esté computando el aporte de los carretilleros, por eso, el Delegado de la Agricultura orientó se despache con los administradores de las áreas el aporte de estos trabajadores por cuenta propia, no para los impuestos, sino para el control de lo comercializado.

Holguín valora distribución de productos agropecuarios en primera semana de abril

- Última actualización: Domingo, 04 Abril 2021 13:02

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 1013



En este este sentido, se habló de las ofertas para las dietas médicas, que va alcanzando a mejor ritmo, aunque necesita mayor empuje.

Se exigió mayor presencia de productos de la Pesca - incluyendo sus derivados, al igual la empresa de Acopio y todos los productores y distribuidores que deben tener presencia en los mercados todos los días.

Asimismo, se llamó la atención a los incumplidores y sobre irregularidades que afectan un mejor servicio al pueblo.